MEMORANDUM

Con la sola excepción de Cuba, cuya dictadura es comunista, y en cierta medida de Perú, cuya dictadura 41 asevera orientare se hacia un socialismo humanista antagónico tanto a capitalismo como a comunismo, todos los otros regimenes participad, en mayor o menoz medida, de los siguientes caracteres:

- a) se justifican a si mismos como el único camino de asegurar gobierno estable a sus países y de defenderlos del peligro de comunista;
- b) desconce en y vulneran, leskiereckuskyrithertedeskommenteskiere dierte o solapadamente, los derechos jumanos consagrados en internacionalmente;
- c) están estrechamente vinculados a los sectores económicos y sociales privilegiados y minoritarios, kentizanxpatíticanxes-námicas económicas interesentativitamente regresivas; y realizan políticas económicas francamente regresivas; y
- d) mentienen y agudizan las fuertes diferencias sociales existentes en estos países, favoreciendo así una progresiva polarización política hacia los extremismos violentistas.
- 2.- Hay antecedentes objetivos para pensar que los Estados Unidos de Norte América no xiemem hacen ningún esfuerzo serio por favorecer la implantación de la Democracia en América Latina y parecen preferir entenderse con las dictaduras militares. ///e//se/

Aunque en el Congreso, en las Universidades y en la prensa norteamericana se levanten frecuentes voces de repudio contra los regimenes dictatoriales de América Latina, el Gobierno de Estados Unidos no va más allá que expresar su disgusto cuando las violaciones de los derechos humanos llegan hasta conmover la opinión mundial///psp//de//h/1/e//; pero mantienen exista muy amistosas relaciones con casi todos los dictadores, cuyas políticas resultan favorables a los intereses de capitalistas norteamericanos y fieles a la "ideología de la seguridad nacional" ARIXERIÁREMA Originada en el Pentágono.

Jo anterior

Jo Frente a Extexpenseaxxexitàtă, aparece la Unión Soviética y el Comunismo Internacional empuñando la bandera de la libertad y la Democracia en América Latina. Radio Moscú tiene programas especiales en español para Chile y los demás países latinoamericanos, con varias audiciones diarias, en los que denuncia los atropellos a los derechos humanos y proclama las aspiraciones democráticas de los pueblos internación del Contienente. Simultaneamente, son los comunistas y sus aliados promueven a ixaxpe travésdel mundo entero campañas de solidaridad con incapables esprimidas esos pueblos y de repudio a las dictaduras que los oprimen, campañas que encuentran gran eco en los medios de comunicación municata de influencia internacional.

Sin embargo, en el terreno mismo los comunistas hacen muy poco o nada por favorecer la efectiva democratización de los países
latinoamericanos. Con su caracterática ambigüedad, suelen cooperar en forma más o menos solapada con los atatadores regimenes
dictatoriales, mientras procuran empujar a otros a la "resistencia". Y cuando Fidel Castro, con el apoyo de la Unión Soviética;
manda 12.000 soldados a Angola, no púé ignora que proporciona
el mejor argumento a las dictaduras anticomunistas de Ampi América Latina Exexpessamigas des Estados xueitas para mantenerse en el
poder.

Y es que los comunistas saben que, en el largo plazo, la subsistencia de estos regimenes es el mejor caldo de cultivo para su trabajo en el Continentó. Mientras más se prolonguen las dictaduras, menores serán las posibilidades de salidas restablecimiento democrático y mayores las de ún vuelto revolucionario en 180 grados que, hacia el año 2.000, convierta a América Latina en territorio comunista.

4.- Resulta así que la penosa realidad que viven los pueblos latinoamericanos es, en gran medida, mera consecuencia de las estrategias de las superpotencias en su lucha por el poder mundial.

Frente a este hecho, los demócratas de América Latina esperamos y necesitamos una definición de los demócratas de Furopa.

Europa Occidental -junto con Estados Unidos, Canadá, Australia y Nueva Zelandia- van quedando como los únicos reductos de la Democracia en nuestro tiempo. Pero Europa -a diferencia de Estados Unidos- no está comprometida en el juego de las superpotencias, sino que tiene Europa propias y respectativos sinteres es propia personalidad y sus intereses específicos frente a ellas. Y a diferencia de los otros países referidos, ejerce aún en el mundo el influjo de ser la cuna de nuestra cultura occidental y cristiana.

Para quienes se empeñan por salvar la Democracia en Europa -como es el caso de los demócra cristianos-, no puede ser indiferente que el ámbito de vigencia de la democracia en el mundo siga reduciêndose cada día. Por el contrario, así como los demócratas de Améica necesitamos de la vigencia de la Democracia en Europa, extreménantes en el vigencia de la Democracia en Europa, extreménantes tiene que serles favorable que en América Latina impere también la Democracia.

Como primer paso de esa política, nos parece indispensable vigorizar y coordinar más eficazmente las expresiones de solidaridad de la C.D.U., y demá Partidos demícrata cristianos europeos con la Democracia Cristiana de América Latina.

Ello exige crear y mantener una Oficina Péthod Central de Informaciones a la cual liteguen los demócrata cristianos de América Latina podamos hacer llegar nuestras informes y denuncias. La Unión Europea Democrata Cristiana, en su reunión de Noviembre último, acordó establecer esa Oficina; pero el acuerdo aún no se concreta.

Mientras ese u otro mecanismo no se perfeccione, sugerimos que EndexParxiand la C.D.U. y cada uno de los otros Partidos D.C. europeos, designe un equipo responsable de las relaciones con América Letino. América Latina, que presexusous presentativas que se crea adecuado; pueda aconsejar y aún realizar oportunamente algunas acciones de soliderided como:

#1/Penandias

1- Acciones de Denuncia:

a) en el Parlamento Nacional; b) en el Parlamento Europeo; c) en la Asamblea Consulativa del Consejo de Europa;

d) de la U.E.D.C.; / e) del Partido Popular Europeo.

Si las circunstancias lo permiten, lad distintes acciones de los D.C. en estos ámbitos por fan ser efectuadas simultaneamente, y dirigirse a los gobiernos latincamericanos.

2- Acciones de Formación de Conciencia:

Para que estas denuncias y/o protestas fénérés pesen sobre la opinión mundial y tengan la méxima eficacia, deberían ser ampliamente difundidas por la prensa y, además, enviarse a:

- a) la Comisión de Derechos Humanos y demás Organismos Pertinentes de las Maciones Unidas;
 - b) la Comisión de Derechos Humanos de la OEA
 - c) la Pontificia Comisión Justicia y Paz; y
 - d) otros organismos como, por ejemplo, Amnesty International

3- Acciones de persuación sobre los gobiernos de A.L.:

- a) af través de Embajas europeas en A.L.
- b) en el marco de las relaciones comerciales CEE-A.L.
- c) cada país individualmente con los distintos países de A.